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Procès-verbal de la séance spéciale du Conseil d’Établissement de 

l’École La Farandole, tenue le 14 avril au 2035, rue Paul-Perreault, 

Beloeil. 

 

Présents : Mesdames Rachel Alizé 

  Nathalie Chenette 

  Suzanne Côté 

  Kim Laramée 

  Geneviève Ouellet 

  Isabelle Plante 

  Cathy Richard 

  

  Messieurs Robert Chauveau 

  Yani Deshaies 

  Marc Fréchette 

  Sylvain Giguère 
 

 Absent :   

   

   
  

ORDRE DU JOUR 

 

OUVERTURE DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

 
1. Constatation du quorum et ouverture de la séance 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance du conseil 

d’établissement 10 février 2015  

4. Suivi du procès-verbal 
5. Règles de régie interne du SDG 
6. Comparatif des journées pédagogiques au SDG 
7. Achat de deux guitares et équipements (600.00$) 
8. Autres points  

8.1  Sortie Amérindienne 

9. Campagne de financement 2015-2016 
(pommes, fromage, marchethon/marathon, boutique en ligne) 

10. Autres points 
11. Nouvelle école (suivi) 
12. Organisation scolaire 2015-2016 
13. Mois de l’activité physique 
14. Sondage sur la violence 
15. Correspondance 
16. Droit de parole 

16.1 Parole à l’OPP 

16.2 Parole à la présidente 

16.3 Parole à la direction 

16.4 Parole aux enseignants (professionnel) 

16.5 Parole au responsable du SDG 

16.6 Parole au représentant du Comité de parents 

16.7 Parole aux membres de la communauté 

16.8 Parole au commissaire 

16.9 Parole au public 

17. Autres points 

 17.1 Recyclage 

 17.2 Inauguration du parc-école 

 17.3 Semaine des arts 

 17.4 Exposition de Peter Pan 

18. Clôture de la séance et date de la prochaine réunion 

 

 

1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

M. Giguère constate le quorum et déclare l’ouverture de la 

séance. 

 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

M. Giguère fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

Mme Geneviève Ouellet propose l’adoption de l’ordre du jour et  

M. Yani Deshaies seconde. 

 

CE-14-15-32 Proposition adoptée à l’unanimité 
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3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL 

D’ÉTABLISSEMENT DU 10 FÉVRIER 2015 

 

 

Mme Cathy Richard approuve le procès-verbal et Mme Kim Laramée 

seconde. 

 

  

CE-14-15-33 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 10 FÉVRIER 2015 

 

Au point 11. « SDG – utilisation de l’entrée principale le 

matin » 

M. Fréchette nous fait part d’une situation qu’il a vécue en 

février dernier, alors qu’il avait laissé son sac au salon du 

personnel.  Il est entré sans problème dans l’école sans se 

faire interpeller par une employée qui lui a même montré où 

était le salon du personnel.  Il soulève le fait qu’il y a un 

risque puisque personne ne surveille la porte le matin, avant 

7h40.   

 

Suite à plusieurs commentaires et constatations des membres, il 

est convenu que les parents et les enfants recommencent à 

utiliser les entrées du sdg sur la cour, à compter du mardi 21 

avril prochain.  M. Chauveau avisera les parents par le biais 

d’un inforandole.   

 

M. Chauveau fera un rappel aux employés d’être plus vigilants et 

davantage conscientisés sur la sécurité dans l’école et dans la 

cour.  

 

M. Chauveau suggère que tout le monde utilise une seule entrée 

pour accéder au sdg, le matin. 

 

Un suivi sera fait à la prochaine rencontre, le 12 mai. 

 

 

5. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE DU SDG 

 

M. Chauveau fait la lecture des règles de régie interne du sdg.  

 

Il est mentionné que tous les frais seront établis uniformément 

pour les sdg de la CSP. 

 

Au point 5 du document, « Heures de fonctionnement » une 

modification est apportée à l’heure de fermeture.  Il est 

inscrit que le sdg fermera à 17h45.  Les membres échangent sur 

ce point et demandent d’avoir les budgets de fonctionnement du 

sdg pour évaluer l’économie que cette modification pourrait 

apporter.  M. Chauveau nous informe,  à l’aide d’un tableau, des 

heures d’ouverture et de fermeture des sdg du secteur.   

 

Les écoles suivantes apporteront un changement à leurs heures de 

fonctionnement en 2015-2016 : 

 

École Heure d’ouverture et 

de fermeture 

Heure d’ouverture et 

de fermeture 

 2014-2015 2015-2016 

Saint-Mathieu 6h45 à 18h00 6h45 à 17h45 

Tournesol 6h45 à 18h00 À suivre 

Cœur-des-Monts 6h45 à 18h00 À suivre 

Georges-Étienne 6h45 à 18h00 7h00 à 18h00 

La Farandole 6h45 à 18h00 6h45 à 17h45* à suivre 

 

Il n’y aura aucun changement pour les écoles suivantes : 

 

École Heure d’ouverture et 

de fermeture 

Heure d’ouverture et 

de fermeture 

 2014-2015 2015-2016 

Petit-Bonheur 7h00 à 18h00 7h00 à 18h00 

Jolivent 6h45 à 18h00 6h45 à 18h00 

Des Trois-Temps 7h00 à 18h00 7h00 à 18h00 
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Mme Isabelle Plante propose d’effectuer un sondage auprès des 

parents afin de voir quelle décision sera prise en lien avec les 

heures de fermeture et d’ouverture du sdg,  M. Marc Fréchette 

seconde. 

 

CE-14-15-34 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

M. Chauveau rédigera un sondage et il sera distribué en version 

papier aux parents.  M. Chauveau vérifiera la légalité de 

demander des frais supplémentaires aux parents.  Si tel est le 

cas, il y aura trois choix au sondage : 

 

1- Ouverture à 6h45 et fermeture à 17h45 
2- Ouverture à 7h00 et fermeture à 18h00 
3- Ouverture à 6h45 et fermeture à 18h00 (avec ajout de frais) 
 

Si nous ne pouvons demander de frais supplémentaires, le sondage 

comportera 2 choix. 

 

M. Sylvain Giguère propose de reporter l’approbation des règles 

de régie interne à la prochaine réunion, M. Yani Deshaies 

seconde. 

 

 

CE-14-15-35 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

6. COMPARATIF DES JOURNÉES PÉDAGOGIQUES DU SDG 

 

M. Chauveau nous fait un comparatif des prix pour les journées 

pédagogiques de 2014-2015 versus 2015-2016, du sdg de l’école La 

Farandole ainsi que de quelques écoles du secteur.  Les montants 

demandés aux parents se situent dans la moyenne lorsque l’on 

compare avec les autres écoles du secteur.  Toutefois, M. 

Giguère nous informe qu’il a reçu certains commentaires de 

parents qui trouvent que les montants demandés pour les sorties 

sont élevés. 

 

M. Yani Deshaies propose l’adoption des sorties aux journées 

pédagogiques et M. Marc Fréchette seconde. 

 

CE-14-15-36           Proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

 

7. ACHAT DE DEUX GUITARES ET ÉQUIPEMENTS (600.00$) 

 

L’enseignant de musique, M. Yannick Arsenault, aimerait procéder 

à l’achat de deux guitares, pour le band de notre école.  Il 

désire acquérir une guitare sèche et une électrique.  Le montant 

pour l’achat de ces deux guitares se situe autour de 600$. 

 

M. Chauveau nous mentionne que ce montant sera pris dans le 

fond à destination spéciale. M. Chauveau précise qu’il est 

mentionné qu’il y a un band à l’école lors des choix à 

l’affectation.  

 

Mme Isabelle Plante propose et M. Yani Deshaies seconde. 

  

 

 

CE-14-15-37 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

  

8. AUTRES POINTS 

8.1  Sortie Amérindienne pour les classes 3e année 

 

Les enseignantes de 3  année désirent amener les élèves à La 

Maison amérindienne à Mont-Saint-Hilaire, le 29 avril prochain.  

Cette sortie sera gratuite pour les élèves puisque les coûts 

seront payés à même les sommes amassées avec les campagnes de 

financement.  

 

M. Yani Deshaies propose et Mme Cathy Richard seconde. 
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CE-14-15-38 Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

9. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 

 

Les membres échangent sur les choix des campagnes de 

financement.  M. Chauveau expose son point de vue sur ce mode de 

financement.  Les campagnes de financement permettent l’achat de 

matériel d’arts plastiques, de faire certaines sorties, etc.  

 

M. Marc Fréchette aimerait que l’on trouve un autre moyen que la 

vente pour amasser des fonds et que les parents soient 

impliqués.  Mme Isabelle Plante, pour sa part, suggère que les 

campagnes de financement soient associées à des projets.  M. 

Sylvain Giguère abonde dans le même sens. Il est suggéré 

d’afficher un compte-rendu des achats et où sorties faites avec 

les sommes amassées. 

 

Lors du marchethon/marathon, le 12 mai prochain, nous 

procéderons à l’inauguration du parc-école. 

 

Les membres décident de reporter ce point à la prochaine 

réunion.  Ils s’entendent pour ne pas utiliser la boutique en 

ligne comme campagne de financement pour l’an prochain. 

 

 

10. AUTRES POINTS 

 

Aucun. 

 

   

11. NOUVELLE ÉCOLE (SUIVI) 

 

M. Chauveau nous informe de l’état de la situation.  Pour le 

moment, le processus suit son cours.  M. Chauveau sera consulté 

pour les plans intérieurs. La CSP se charge des plans de la 

bâtisse et de l’emplacement de l’école sur le terrain.   

 

Après avoir fait la visite de l’école CDM, nous notons quelques 

points que nous aimerions modifier, tels que :  grandeur de la 

bibliothèque, avoir un casier par élève et séparé par des 

panneaux, modifier les portes d’entrées des salles de bains, 

lavabo dans chacune des classes, emplacement du bureau du 

service de garde, insonorisation dans le gymnase, installation 

de tableaux de liège, localisation du service TRP. 

 

 

12. ORGANISATION SCOLAIRE 2015-2016 

 

Pour la prochaine année scolaire, il y aura une 2e année et une 

6e année de plus.  Il n’y aura pas de groupes mixtes entre les 

élèves du CDM et ceux de la Farandole.  

 

Au PNM, le local de musique deviendra une classe de 6e et le 

local de musique sera relocalisé dans le local du sdg, en face 

du bureau de M. Chauveau.  

 

 

13. MOIS DE L’ACTIVITÉ PHYSIQUE 

 

M. Chauveau nous a remis un calendrier des activités proposées 

pour le mois de l’activité physique qui se tiendra en mai. 

 

 

14. SONDAGE SUR LA VIOLENCE 

 

Les élèves des 2e et 3e cycles et les enseignants ont complété un 

sondage.  Nous aurons un bilan lors d’une prochaine rencontre. 

 

 

15. CORRESPONDANCE 

 

Aucune correspondance. 
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16. DROITS DE PAROLE 

 

16.1 Parole à l’OPP 

Aucun commentaire. 

16.2 Parole à la présidence 

Aucun commentaire. 

16.3 Parole à la direction 

   Aucun commentaire. 

16.4  Parole aux enseignants / professionnels 

Mme Rachel Alizé nous invite à participer au Zumbathon, 

le 9 mai prochain au PNM. 

16.5   Parole à la responsable du SDG 

Aucun commentaire. 

16.6 Parole au représentant du Comité de parents 

M. Fréchette fait un compte rendu des 2 dernières 

réunions auxquelles il a assisté. 

16.7 Parole aux membres de la communauté 

   Aucun membre. 

16.8 Parole au commissaire 

   Le commissaire n’est pas présent. 

16.9 Parole au public 

   Aucun public. 

   

 

 

17. AUTRES POINTS  

 

17.1 Recyclage 

   

M. Giguère demande si des bacs de recyclage sont disponibles à 

la cafétéria du PNM.  Il n’y a malheureusement pas de place pour 

ceux-ci.  De plus, puisque les élèves ne peuvent rincer 

adéquatement les contenants de nourriture, nous avons un 

problème de mouches à fruits.  Pour ces raisons, il n’y a pas de 

recyclage à la cafétéria ainsi que dans les classes de l’IPE 

(pour les contenants de nourriture seulement).  Toutefois, nous 

recyclons le papier et le carton.   

 

M. Marc Fréchette aimerait que l’on puisse trouver une solution 

pour la nouvelle école.  

 

17.2 Inauguration du parc-école 

L’inauguration du parc-école se tiendra le 12 mai 2015 à 10h45 

et le marchethon/marathon aura lieu en après-midi. 

 

17.3 Semaine des arts  

Nous avons reçu l’horaire de la semaine des arts.  Plusieurs 

activités se dérouleront du 21 au 24 avril. 

   

 

17.4 Exposition Peter Pan 

Le 20 avril 2015 en soirée, les parents pourront venir visiter 

l’exposition dans le gymnase du PNM.  Le 21 avril, les groupes 

visiteront l’exposition. 
 

 

 

18. CLÔTURE DE LA RÉUNION ET DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

 

M. Giguère propose la levée de l’assemblée à 22h45. La prochaine 

rencontre se tiendra le 12 mai à 19h00. 

 

 

 

 

                                                             
Sylvain Giguère   Robert Chauveau 

 Président   Directeur 
 

CÉ  :  Conseil d’établissement 

CEE : Conseil des enseignants et des enseignantes 

CSP : Commission scolaire des patriotes  

 

 

 

 


